
５月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：令和２年５月２２日 １３：３０開会 

場所：中津市役所４階研修室 

 

出席者：粟田教育長、新居委員、中島委員、自覚委員 

    大下教育次長、大江教育総務課長、小畑学校教育課長、岩丸社会教育課長、 

末吉体育・給食課長、磯貝小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、 

高崎文化財室長、木村教育総務課主幹 

 

○５月教育委員会報告 

 粟田教育長から、５月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○令和２年度６月補正予算（第２号）について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市立学校管理規則の一部改正について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

・今後、休校も想定され、授業日数が追いつかない状態になった場合の方針を想定しているか。 

 →今年度の教育課程は今年度中にできるように、指導内容の軽重をつけて、大事なところは押

さえるという方向で計画的に進めいる。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市公民館条例の一部改正について 

 岩丸社会教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○令和２年度中津市教育委員会の施策について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

 ・今の特別な状況下で全てを実行するのは難しい局面であるが、施策自体を年度内に見直すこと

はあるか。 

  →状況に合わせて柔軟な形で対応する。 

特に意見等なかった。 

 

○専決処分報告について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

 特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市学校臨時休業対策費補助金交付要綱の一部改正について 

 末吉体育・給食課長から、要綱の一部改正について報告。 

特に意見等なかった。 

 

【裏面につづく】 



○その他 

教育委員から 

・前回の休校は急な連絡で戸惑いの声を聴いたが、また臨時休業が想定されるのであれば、事前

に教育委員会の方針等を保護者等にお知らせしておいたほうがよいのでは。 

→色々なケースを想定し、それに沿って対応していきたい考えている。どういう形で臨時休業

になるか見えないところがあるが、極力早く皆様にお知らせしたい。 

 ・ホームページ等は使える家庭と使える年代の人々などがあり、幅広い方々に確実な連絡方法を。 

  →一斉メールやプリントで確実にお知らせするということ、それから地域によっては放送やケ

ーブルテレビでの周知ということも考えられるので、色々な方法を使いながら、できるだけ

早く情報をお知らせしたい。 

 ・運動会や修学旅行、プールなど中津の小中学校でも統一方針として、現時点で決まっているも

のがあれば教えていただきたい。 

  →現在、学校教育課で検討しているので、できるだけ早く皆様にお知らせできるようにしたい。 

 

 

 

１４：１５ 閉会 


